



校長 加藤竜悦

# 鳥海山の魅力発信

さて、ここで、同窓生の皆様に高校時代にタイムスリップしていただきたいと思います。

と天候に恵まれ、生徒たちはグループで励まし合い助け合いながら粘り強く標高1800メートルの目標地点を目指し、376名(97%)が到達しました。さらに、2236メートルの山頂にチャレンジした生徒もあり、240名が山頂に到達しました。

千古の雪をいただける  
靈峰鳥海 仰ぎ見て  
同窓会員の皆様が幾度となく歌った校歌に登場する鳥海山。晴れた日には校舎から、あるいは通学の途中で目にした雄大な山容は、卒業して何年経っても、皆様の記憶に鮮明に残っていることだと思います。

今年で34回目となる全校鳥海登山が6月27日に行われました。同窓会員の支援

困難に耐える精神力を育てることや自然に親しみ郷土を愛する心を養うことなどを目的とした全校鳥海登山を、今後も仁賀保高校の伝統として続けていきたいと考えています。



中島台から望む鳥海山

れる「影鳥海」が見られる。また、高山植物が豊富で、お花畠が、いたるところに見られる。特に、チヨウカイフスマは貴重な高山植物である。

山植物の群落が花を咲かせ、象潟や雨に西施がねぶの花と詠んだ句は有名である。

浅海に小島が点在している。

象潟や雨に西施がねぶの花と詠んだ句は有名である。

松尾芭蕉が奥の細道で象潟を訪れ、

元禄2年(1689年)、

7月から8月にかけて、高

2メートル隆起し、現在は

陸地上に小島が点在している。

同窓生の皆様が、仁賀保

高校在学中に登つたり、眺

めたり、思い出のある鳥海

(1804年の)地震により

2メートル隆起し、現在は

陸地上に小島が点在している。

さて、ここで、同窓生の皆様に高校時代にタイムスリップしていただきたいと思います。

7月から8月にかけて、高

2メートル隆起し、現在は

陸地上に小島が点在している。

同窓生の皆様が、仁賀保

高校在学中に登つたり、眺

めたり、思い出のある鳥海

(1804年の)地震により

2メートル隆起し、現在は